EL ECONOMISTA

LEGISLATIVO



En noviembre se mantuvo el interés legislativo por mejorar condiciones de trabajo

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En noviembre se mantuvo el interés legislativo por mejorar condiciones de trabajo. En el penúltimo mes del año se presentaron 19 iniciativas en el Congreso de la Unión para reformar la Ley Federal del Trabajo. Las propuestas se centraron en la reducción de la jornada laboral, el incremento de los días feriados y la protección de las mujeres tanto en la lactancia como en posparto. Por segundo mes consecutivo, la **Cámara de Diputados** fue la más activa en la presentación de nuevos proyectos.

